

Herr Köhler bat um eine Ergänzung der Niederschrift auf Seite 7, in dem der in Klammern gesetzte Hinweis „siehe auch Anfrage der CDU-Fraktion“ ergänzt wird um den Wortlaut „und den Änderungsantrag des Ratsmitgliedes Köhler“.

In der Folge wurde die Frage, ob Herr Köhler als Ratsmitglied, der nicht Mitglied des Ausschusses ist, berechtigt sei, Anträge zur Tagesordnung zu stellen, teilweise kontrovers diskutiert.

Der Ausschussvorsitzende stellte fest, dass er in der Sache keine Bedenken gegen eine Aufnahme der Änderung habe, da der Antrag in der Sitzung zur Tagesordnung genommen und Gegenstand der Beratung war. Er werde eine grundsätzliche Prüfung der Angelegenheit veranlassen.